

CVP Herisau



Einwohnerratssitzung vom 16. September 2020

Fragestunde

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates

Gerne nehme ich die Gelegenheit wahr im Rahmen der Fragestunde, Ihnen geschätzter Gemeinderat, folgende Fragen zu stellen:

Sicherheit in Herisau

Sich sicher zu fühlen, muss in Ausserrhoden für alle eine Selbstverständlichkeit sein. Sicherheit im Alltag bedeutet Lebensqualität. In letzter Zeit musste wieder vermehrt Vandalismus festgestellt werden. So wurden wiederholt die Bahnhofstrasse verwüstet, verschiedene Sachbeschädigungen im Zentrum und ausserhalb begangen. Die Situation beim Bahnhof wird von den Bürgern als unangenehm und unsicher wahrgenommen. Subjektiv wird auch die Präsenz der Kantonspolizei AR – als einzig zuständiges Polizeiorgan im Kanton und in den Kommunen – nicht mehr oft festgestellt. Sei dies durch Fusspatrouillen oder motorisierte Patrouillen.

Wie stellt sich der Gemeinderat dazu? Kann er sich vorstellen entsprechend beim Polizeikommando diesbezüglich vorstellig zu werden?

Beste Grüsse,
für die CVP Herisau

Nadja Koch